

m'aimie, elle ne regardera point le Canada comme un lieu d'exil ; j'en juge par moi-même. Mais si son cœur, à mon égard, n'est pas susceptible d'un autre sentiment que de celui de l'amitié, je ne balancerai pas sur l'autre parti qui me reste à prendre. Je retournerai aussi-tôt en Angleterre, & nous nous retirerons, ma mère, vous & moi, à la campagne... Souvenez-vous des soins que vous m'avez offert d'y prendre ..

Mais pourquoi n'amenez-vous pas votre Emilie avec vous ? Je suis bien sûre, chère Lucie, que vous me faites en vous même cette question... Je suis presque honteux de vous parler, à ce sujet, sans déguisement. Mais telle est la foiblesse humaine. Les préjugés que nous méprisons le plus, sont ceux qui